

SE COMENTA

Que mientras la alianza con el **PRI** y **PRD** para la elección a **gobernador del Estado de México** continúa en pláticas, el **coordinador de los diputados del PAN, Enrique Vargas del Villar**, sigue posicionándose en la preferencia electoral mexiquense, de acuerdo con la última encuesta realizada por **CE Research**; sus mediciones lo colocan como la mejor figura para poderle ganar a **Morena**.

Los datos arrojan que el **ex alcalde de Huixquilucan** cuenta, por sí solo, con 23% de aprobación, muy por encima de cualquier otro candidato del **PRI**, incluyendo perfiles masculinos o femeninos; aunado a ello, si él es el candidato de esta alianza, le ganaría a la **4T** quien debería hacer mancuerna con el desdibujado **Verde Ecologista** para entrarle al quite. Por lo visto el **PRI** tiene mucho que analizar, aún.

Que la **Junta de Coordinación Política (Jucopo)**, está por definir el futuro de **Nueva Alianza** en la **Legislatura local** y todo indica que esta fracción desaparecerá por la expulsión del **ex dirigente magisterial, Rigoberto Vargas**, quien ante tal escenario ya busca conformar una bancada plural, para no dejar la Junta.

Que sin embargo esto no será avalado por coordinadores parlamentarios, por lo cual el diputado deberá quedar sin partido, mientras litiga en tribunales contra su expulsión, luego de las diferencias con la dirigencia estatal y las denuncias en su contra. **Nueva Alianza** quedará con solo una integrante que bien podría sumarse a otra bancada.

Que el **presidente del Consejo Político de Morena, Maurilio Hernández González**, anunció que la lista de aspirantes para coordinar los **Comités de Defensa de la Cuarta Transformación** se deberá depurar hasta dejar solo a cuatro o cinco personajes que serán medidos por una o dos encuestas. Siguen contrariados por la multiplicación de aspirinas, y si se da por válida la apreciación del propio Maurilio de que **tantos apuntados no son relleno**, a ver cómo le van a hacer para descartarlos sin desatar decenas de berrinches que les cuesten múltiples "operaciones cicatriz". ■